

「恋人の聖地」みんな来てね

寺 善 興 大 銘 板 設 置



大興善寺は「愛の喜び」の花言葉を持つツツジの名所として知られ、寺が建てられた契山には夫婦の契りを交わ

した神話も残る。加えて、山頂には契山観音菩薩が祭られ、ツツジ園には「子宝船」と名付けられた天然石があるなど縁起のいい名所も多い。

基山町

基山町の大興善寺（神原玄應

住職）で19日、「恋人の聖地」

銘板の除幕式があった。佐賀

県内からは玄海町の浜野浦の棚田に次ぐ2カ所目の聖地。

大興善寺や町観光協会は「多

くのカップルが訪れる新たな名所になれば」と期待を寄せ

ている。

大興善寺

「恋人の聖地」の記念銘板を除幕する神原住職（右）ら＝基山町の



この日は神原住職や町のイメージキャラクターの「きやまん」らがツツジ園入り口の記念銘板を除幕。「恋人の聖地」と記された金色に輝くプレートが現れると、参加者から拍手が起きた。神原住職は「ツツジやモミジを求める、若い方から高齢の方まで多くのカップルが訪れる。恋人の聖地が新たな発展のきっかけになれば」とあいさつした。

全国で展開されている「プロポーズにふさわしいデートスポット」を選ぶ「恋人の聖地」プロジェクトに大興善寺や町観光協会などが申請し、認定された。（平有治）